Bolos

Arenal y Lieres, en cuartos del memorial "Quirós"

Pola de Siero, Lucas BLANCO

La pareja de la peña El Arenal formada por José Luis Gó-mez "Potencia" y Juan Espinosa, y la de Lieres integrada por Elías Barro y César Álva-rez avanzaron el sábado a los cuartos de final del I Memorial "José Luis Quirós" que se dis-puta en Pola de Siero. Los de Pumarabule se impusieron en octavos al dúo de El Berrón formado por Chus Rodríguez y Eloy Ibáñez en una partida bastante disputada (12 a 9). Previamente, el castro sierense enfrentó a dos parejas de la peña Lieres. Elías y César fuein superiores a sus companeros Segundo Lamuño y Jaime Palacio y los derrotaron por un cómodo 12 a 8. Este martes se disputan dos nuevos enfrentamientos. El primero será el correspondiente a los cuar-tos que medirá a las cinco de la tarde a Jairo Ramis y David Toimil (El Berrón) frente a Elías Barro y César Álvarez (Lieres). El segundo, a continuación y corresponde a octade fina, enfendara a Bini-tio Díaz y Tino Fernández (La Charca) con José García "Pi-pi" y Juventino Menéndez (Los Tilares).

Piragüismo

Bouzán y Fiuza vencen en Cantabria

Oviedo, J. M.CARBAJAL El riosellano Walter Bouzán Sánchez (Oviedo Kayak) y el pontevedrés afincado en Asturias Álvaro Fernández Fiuza (Grupo Covadonga) lograron la victoria absoluta, formando en esa oportunidad un equipo neutro, en la decimoséptima edición de la Travesía Nacional "Villa de Colindres"-Memorial Ernesto Goribar, disputada al mediodía de ayer, en aguas cántabras.

Por otro lado, el avilesino Daniel Sánchez Viloria (Club Sant Ántoni, de Ibiza) se hizo con la medalla de plata, en la categoría SSI senior hombres, en la primera Copa de España L. Asayak de mar de la actual temporada de 2015, desarrollada el pasado sábado, en aguas mallorquinas de Portopreto, en un brillante comienzo de campaña.

Automovilismo

Óscar Palacio se impone en el Rallye de Tineo

El ganador protagoniza una gran lucha con Marcelino Hevia, que llegó a liderar la carrera

Tineo, J. B. P.
El equipo formado por Óscar
Palacio y Enrique Velasco con un
Lancer Evo X ganó ayer la trigésimo quinta edición del Rallye
"Villa de Tineo", primera prueba
puntuable para el campeonato de
Asturias de la especialidad. Palacio logró una victora en franca lucha con Marcelino Hevia y Agustín Ramos que corrían con un
Grande Punto S2000. La tercera
plaza del podio del rallye tinetense fue para Asdrúbal Antón y
Jovino Peláez con otro Lancer.

La competición tuvo en Palacio al primer líder de la carrera con Hevia siguiéndole los pasos. En el último tramo de la primera etapa un gran crono en la noche de Hevia le dio el liderato y la primera plaza de salida para la etapa de ayer. Palacio no se amilanó y arrancó veloz recortándole segundos a Hevia al que terminó ganando por un margen de sólo 3,5 segundos. Entre los dos ruedas motrices, César Palacio vencía en el estreno del DS3, tras retrasarse a mitad de carrera.

Brillantes actuaciones de Marcos García y José M- Mora, quizás con una conducción excesivamente generosa del segundo que le hizo perder algo de tiempo.



Óscar Palacio. (J. B. DWZ



César Palacio. J. B. DIAZ

Baloncesto

Carroll da la victoria al Madrid ante el Barcelona

Madrid Barcelona 91 78

Parciales: 26-20; 18-18; 17-25; 30-15

Madrid: Maciulis (5), Reyes (11), Ayón (6), Carroll (26) y Llull (12) -equipo inicial-, Rivers, Nocioni (7), Rodríguez (13), Campazzo y Mejri (11).

Barcelona: Navarro (5), Satoransky (10), Thomas (5), Nachbar (7) y Tomic (22) -equipo inicial-, Hezonja (9), Huertas (4), Abrines (2), Pleiss (8), Oleson (2) y Lampe (4).

Árbitros: Juan C. García, Óscar Perea y Fernández Sánchez, Sin eliminados.

Palacio de Deportes: 12.178 espectadores.

Jaycee Carroll, autor de 19 puntos en el último cuarto, decidió el clásico Madrid-Barcelona por una diferencia mayor de lo esperado, 91-78, y amplía a 4-2 la ventaja del Madrid en el sexto enfrentamiento de la temporada entre ambos. Juan carlos Navarro se convirtió en el undécimo jugador de la historia que alcanza los seiscientos partidos en la Liga ACB.



Reyes, marcado por Huertas. | PACO CAMPOS / EFE

Atletismo

Asturias gana cuatro medallas en el Nacional de fondo

Destacan los participantes del Gijón Atletismo

Oviedo, J. I. CASTAÑÓN Los atletas del Gijón Atletismo protagonizaron una brillante actuación en el Campeonato de España de fondo disputado el sábado en Huelva con tres medallas a la que se sumó una cuarta para los atlesunto una cuarta para los aucias del Principado. Paula González Blanco (16:47) fue segunda en el 5.000 e hizo mínima para el Europeo júnior. La juvenil Ana Junquera fue pla-ta (17:23) tambien en los 5000 metros. Youssef (33:21) puso la guinda con su oro en los 10.000 metros. La otra buena nueva vino de la mano de Beatriz Alvarez (Universidad), que procede de la cantera también del Gijón que con un tiempo de 35:14 en los 10.000 metros se hizo con el título nacional promesa y mínima para el Europeo sub 23. El junior Carlos Alvarez (31:47) y Edu de Andrea (30:56) corrieron tambien los 10.000 metros.

CICLISMO

La París-Roubaix, para el alemán Degenkolb

Degenkolb
Ciento diecinueve años después de que Josef Fischer ganara la primera edición de la París-Roubaix, otro alemán, John Degenkolb, conquistó ayer el "infierno del norte", la gran clásica del pavés, batiendo al esprint a sus seis compañeros de escapada. El germano, de 26 años, fue segundo en la pasada edición y hace unas sernanas también fue el primero en la clásica italiana Milán/San Remo.

ATLETISMO

Dos récords mundiales

en Barcelona
La carrera El Corte Inglés-Ciutat de Barcelona ha batido dos récords mundiales, uno con 81.014 corredores, lo que la ha convertido en la carrera popular más numerosa del mundo, superando los 80.346 que ostentaba la de Sídney, y también ha establecido un nuevo récord mundial de corredores con chip electrónico, superando a los 72.160 del maratón de Hong Kong de enero. El corredor marroquí Mohamed Benhbarka (con un tiempo de 33:29) y su compatriota Hasna Bahom (39:10), en la femenina, se han impuesto en esta edición.